

Sing mit, bleib fit!

Singen als eine sinnvolle
Freizeitbeschäftigung
für sangesfreudige Senioren



Gemeinsames Singen verbindet und
beschwingt.
Es tut Körper und Seele gut, fördert die
Gesundheit und steigert die
Lebensfreude.



Städtische Max-Bruch-Musikschule Bergisch Gladbach

Langemarckweg 14
51465 Bergisch Gladbach
Tel.: 02202 - 142604
musikschule@stadt-gl.de

Foto: Joe Wittwer



Wir freuen uns über neue Sänger.

Wenn Ihnen all das zusagt, sind Sie herzlich eingeladen, an einem Dienstag von 10:30 bis 12:00 Uhr unangemeldet und unverbindlich an einer Chor-Probe teilzunehmen. Lassen Sie sich von der aufgeschlossenen, freundschaftlichen Atmosphäre überzeugen.

Wir treffen uns in Raum 217 der Städtischen Max-Bruch-Musikschule.

Kontakt

Bei Fragen stehen

Christian Köhler (Tel.: 02202-9798773)

und

Christian Harling (Tel.: 02204-23699)

gerne zur Verfügung.

WIR,

der **Intermelodie Seniorenchor Dreiklang**
der Städtischen Max-Bruch-Musikschule
Bergisch Gladbach, sind

- der „andere“ Chor –
- der Chor für rüstige Rentner.
- 21 sangesbegeisterte Grauköpfe von Ende 60 bis 91 Jahren.

Wir singen dreistimmig im Intermelodie-Satz.

Dies bedeutet: Die Melodie liegt in einer bequemen, mittleren Stimmlage zwischen begleitender Oberstimme (Tenor) und begleitender Unterstimme (Bass). Extreme Stimmlagen werden so vermieden.

SIE

- singen gerne
- sind Rentner oder Pensionär
- wollten schon immer in einem Chor singen, haben aber bisher noch keine Zeit gefunden

Fehlende Notenkenntnis ist kein Problem. Freude am Gesang ist für uns das Wichtigste.

In diesem Sinne sind Sie bei uns herzlich willkommen.

Unser Chor besteht bereits seit 16 Jahren.

Unser Repertoire ist breit gefächert: Volkslieder, Schlager und Lieder aus aller Welt.

Unsere Proben sind vormittags und gewürzt mit Humor und guter Laune in einer disziplinierten Atmosphäre.



Mit **Oliver Firl** haben wir einen sehr versierten, erfahrenen, engagierten Dirigenten.

Unser nächstes Konzert zusammen mit dem MGV Biesfeld und dem Vocalensemble 5 Grad ist für Sonntag, den 27. April um 16.00 in Refrath in der Steinbreche geplant."